

24 HEURES CHEZ LES MARTIENS

Un vaisseau aérien est lancé vers la Lune.

Une imprévisible erreur dans le mixage des carburants accroît la vitesse du vaisseau : ses occupants s'évanouissent cependant qu'il se détourne de sa course vers la Lune. Quand les passagers reviennent à eux, ils s'aperçoivent qu'ils sont proches de la planète Mars. C'est là qu'ils atterrissent. Ils y trouvent un monde ravagé par une explosion atomique ou, cependant, subsistent les traces d'un type supérieur de civilisation mais dont les habitants sont devenus des primitifs de l'âge de pierre.

Nail mais très attractif, ce film américain d'allure scientifique intéressera les amateurs de « science fiction »... et peut-être les autres que les Martiens des « soucoupes volantes » ont plus ou moins trouvés...